

Anträge

Fachgebiet 01
Aktenzeichen: 01.05.02
Vorlage Nr.: AN/0266/2016

Vorlage für die Sitzung			
Rat	Entscheidung	20.02.2017	öffentlich

Beratungsgegenstand:	Antrag vom 18.12.2016 betreffend Einrichtung einer Einwohnerfragestunde zur Gestaltung der Straße "An der Glasfachschule"
Anmerkungen zu Belangen von Seniorinnen und Senioren und Menschen mit Behinderungen:	keine
Haushaltsmäßige Auswirkungen/Hinweis zur vorläufigen Haushaltsführung:	keine

1. Beschlussvorschlag:

Der Rat der Stadt Rheinbach lehnt die Aufnahme einer Fragestunde für Einwohner im Sinne des § 18 Geschäftsordnung für den Rat und die Ausschüsse der Stadt Rheinbach in die Tagesordnung der Sitzung des Rates am 03.04.2017 ab. Der Bürgermeister wird die Fragen schriftlich beantworten.

2. Sachverhalt/Rechtliche Würdigung:

Mit dem als Anlage beigefügten Schreiben vom 18.12.2016 hat der Einwohner um Vorlage seiner Fragen zur nächsten Sitzung des Rates gebeten, damit dieser die Aufnahme einer Fragestunde für Einwohner in die Tagesordnung der darauf folgenden Sitzung (hier: 03.04.2017) beschließt und seine Fragen sodann im Rat beantwortet werden.

Die Fragen beziehen sich auf die Gestaltung der Straße „An der Glasfachschule“ in Rheinbach.

Gemäß § 48 Abs. 1 S. 3 Gemeindeordnung für das Land Nordrhein-Westfalen (GO NRW) in Verbindung mit § 18 Ziffer 1 der Geschäftsordnung für den Rat und die Ausschüsse der Stadt Rheinbach kann der Rat beschließen, dass eine Fragestunde für Einwohner in die Tagesordnung der nächstfolgenden Ratssitzung aufgenommen wird. Darüber hinaus besteht das Erfordernis, dass sich die Anfrage auf Angelegenheiten der Stadt Rheinbach beziehen muss.

Die Anfrage erfüllt somit die formellen Voraussetzungen und ist zulässig.

Die Verwaltung sieht keine Notwendigkeit, dass sich der Rat mit den Fragen im Rahmen einer Einwohnerfragestunde befasst.

Rheinbach, 22. Dezember 2016

Gez. Unterschrift
Stefan Raetz
Bürgermeister

Gez. Unterschrift
Susanne Pauk
Fachbereichsleiterin

Anlagen:

Bürgerantrag vom 18.12.2016 auf Einrichtung einer Einwohnerfragestunde zur Gestaltung der Straße „An der Glasfachschule“